

Alarm in Klein Berkel

Hubschrauber, Drohnenstaffel und Mantrailer bereits angefordert - und dann taucht die demente Seniorin wieder auf

Mittwoch 9. Februar 2022 - **Hameln / Klein Berkel (wbn)**. **Die erlösende Nachricht ist am späten Abend gekommen.**

Eine 74 Jahre alte Frau aus einem Seniorenheim in Klein Berkel, die als dement und orientierungslos gegolten hat, war seit Stunden vermisst worden. Kurz vor Eintreffen eines Suchhubschraubers tauchte die Seniorin in Klein Berkel auf.

Fortsetzung von Seite 1 Sie war wohlbehalten. Es waren auch schon eine Drohnenstaffel und Mantrailer angefordert worden. Nachfolgend der Polizeibericht von heute Abend: „Seit dem frühen Mittwochabend (09.02.2022) wurde eine 74 Jahre alte Frau aus einem Seniorenheim in Klein Berkel vermisst.

Umfangreiche Suchmaßnahmen innerhalb und außerhalb des Heimes führten zunächst nicht zum Auffinden der Seniorin.

Da die Dame - nach Angaben des Pflegepersonals - dement und dadurch orientierungslos, aber sehr gut zu Fuß sei, wurden im weiteren Verlauf der Suchmaßnahmen Mantrailer, sowie eine Drohnenstaffel angefordert. Darüber hinaus ein Hubschrauber.

Noch vor Eintreffen des Hubschraubers, wurde die vermisste Seniorin, gegen 22.45 Uhr, wohlbehalten im Bereich Klein Berkel angetroffen.“